

ABSTRAK

Mudrikah

Hubungan Tingkat Pengetahuan Tentang Covid 19 dengan Tingkat Kecemasan Ibu Hamil Trimester Ketiga pada Masa Pandemi Covid-19 xiii + 88 Halaman + 16 Tabel + 11 Lampiran

Latar Belakang: Kecemasan pada ibu hamil perlu mendapatkan perhatian, karena dampak yang ditimbulkan bagi ibu dan janinnya. Sebanyak 107.000 ibu hamil di Indonesia mengalami kecemasan pada tahun 2018 menurut data University Research Colloquium. Kecemasan yang dirasakan pada ibu hamil, dapat meningkat selama situasi pandemi covid 19. Di Rumah Sakit Nasional Diponegoro, dari 120 ibu hamil yang melakukan kunjungan pada trimester ketiga, sebanyak 50% mengalami kecemasan tertular covid 19. Kecemasan tersebut muncul karena kurangnya pengetahuan ibu hamil tentang covid 19. **Tujuan** penelitian untuk mengetahui hubungan tingkat pengetahuan tentang covid 19 dengan tingkat kecemasan ibu hamil trimester III di masa pandemi covid-19, di Rumah Sakit Nasional Diponegoro. **Metode** yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif korelasi dengan desain cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah ibu hamil trimester ketiga yang melakukan kunjungan ANC di RSND pada Bulan November 2021. Teknik pengambilan sampling adalah total sampling sebesar 30 orang. Pengambilan data dilakukan dengan menyebarkan kuesioner di Poli Obsgyn. Kuesioner yang digunakan adalah kuesioner pengetahuan yang telah diuji validitas dan realibitasnya, dan kuesioner HARS untuk mengukur tingkat kecemasan. Analisa data dilakukan dengan menggunakan uji chi square. **Hasil** terdapat hubungan antara tingkat pengetahuan ibu hamil tentang Covid 19 dengan tingkat kecemasan ibu hamil trimester ke III pada masa Pandemi Covid 19 dengan nilai p value 0,023. Pendidikan kesehatan bertujuan untuk mengkomunikasikan pesan kesehatan kepada masyarakat, kelompok, atau individu dalam rangka memperoleh pengetahuan tentang kesehatan. Hasil penelitian dapat dijadikan referensi dalam melakukan penelitian yang berkelanjutan, terutama pada ibu hamil trimester III.

Kata Kunci: Pengetahuan, Tingkat Kecemasan, Ibu Hamil Trimester Ketiga

Daftar Pustaka : 68 (2005 – 2021)